

EN BREF

Rail en fleur

MARTIGNY. - Rendez-vous en gare de Martigny, demain samedi, à l'occasion de l'opération intitulée «Le rail en fleur». Animation musicale, divertissements, excursions inédites, exposition de matériel ferroviaire, démonstration de dressage de chiens, course de draisine constituent les temps forts de la fête dont le coup d'envoi est prévu à partir de 9 h 30. A noter que les petits trains régionaux du Saint-Bernard Express et du Mont-Blanc Express offrent la gratuité aux personnes qui se rendent à la manifestation, à partir de l'Entremont et de la vallée du Trient.

Pêche au Rosel

MARTIGNY. - Journée familiale à l'enseigne de la pêche à la ligne, le dimanche 4 juin prochain à la gouille du Rosel. Classique du calendrier printanier, ce rendez-vous halieutique est réservé aux seuls membres de la section des pêcheurs amateurs du district de Martigny. L'exercice proposé est gratuit pour les personnes qui ont participé au dernier loto de la société. Les autres devront bourse délier. En revanche, tous les juniors jusqu'à 16 ans qui appartiennent au groupement peuvent taquiner dame truite, à l'œil, qu'ils aient ou non joué à ce fameux loto. Attention: l'étang est fermé à la pêche demain samedi à partir de midi en raison d'une importante mise à l'eau qui s'inscrit évidemment dans la perspective d'un lendemain... qui mord, de 8 heures à 21 h 30, sans interruption, quel que soit le nombre de poissons capturés.

Course à vélo de montagne

SAILLON. - Petit rappel à l'intention des «vététistes» qui souhaitent s'attaquer après-demain dimanche à la face nord de Saillon. Les départs ont tous lieu au stade Saint-Martin. C'est à 11 heures pour l'épreuve principale qui propose un parcours de 30 kilomètres. Pour les catégories jeunesse, plusieurs départs sont prévus: à 10 heures (8 km 500), à 11 h 20 (5 km 200), ainsi qu'à 11 h 30 (2 km 600). La distribution des prix est annoncée pour 14 h 45, au terrain de football toujours où des baptêmes de l'air en hélicoptère sont par ailleurs organisés par Air-Glacières.

Concert annulé

LE CHÂBLE. - La pianiste Daisy Bacca avait prévu de donner un récital commenté au Châble le samedi 10 juin prochain. Suite à des circonstances personnelles imprévisibles, l'artiste est contrainte, à regrets, d'annuler sa prestation bagnarde. Ce n'est sans doute que partie remise.

Prairies naturelles

LA ROSIÈRE. - Une invitation cordiale est faite à toutes les personnes intéressées par l'agriculture de montagne, en particulier la production fourragère. Après onze ans d'essais de fumure et d'utilisation sur prairies naturelles, une journée d'information est organisée à la Rosière, sur les hauts d'Orsières. Ce rendez-vous est prévu le mardi 6 juin prochain, de 10 heures à midi et de 14 à 16 heures. Une signalisation est mise en place à partir d'Orsières. Il suffit de suivre la route du Grand-Saint-Bernard, puis de prendre en direction de la Rosière où un parcours fléché vous attend. La manifestation est organisée par l'office de la culture des champs et la station de vulgarisation, à Château-neuf, en collaboration avec un fabricant d'engrais.

Quarante ans de colo!

Le bel âge pour la colonie de Ravoire. Retrouvailles et fête les 10 et 11 juin.

RAVOIRE. - Il souffle actuellement comme un petit air de douce folie sur Ravoire. Logique, la colonie qui se dresse fièrement à l'entrée de ce village comberain s'apprête à fêter ses quarante ans d'existence. Plus beau que jamais après son bain de jouvence réussi, cet établissement entend marquer d'une pierre blanche cet anniversaire. Il va

ainsi inviter toute la population, les 10 et 11 juin prochains, à venir faire la fête sur place, dans une ambiance typiquement colo». Perspectives alléchantes.

Faute de sanatorium...

Fier de sa colo, Ravoire n'aurait pourtant jamais dû l'accueillir. A l'époque, en effet,

ce village - réputé pour la qualité de son air - avait été pressenti pour abriter le sanatorium valaisan. Mais l'absence d'une bonne route d'accès avait torpillé le projet et fait le bonheur de Montana.

Faute de sana, Ravoire s'est donc offert une colonie qui - à ses premiers séjours - faisait tout de même office de «maison de santé», puisqu'elle

n'accueillait que des enfants chétifs ou malades. Petit à petit pourtant, cet établissement a ouvert ses portes à des enfants d'agriculteurs, qui plaçaient là leur progéniture pour pouvoir mener à bien les travaux des champs, en toute quiétude. Avec l'arrivée des gosses de la ville, la vocation moderne et définitive de la colo était désormais tracée.

A vos gâteaux

Ce sont donc les quarante ans d'une authentique maison de vacances, ouverte à tous, que vont célébrer anciens colons, moniteurs et actuels dirigeants, les 10 et 11 juin prochains. Pour pouvoir proposer une fête belle et pleine, Jean-Dominique Cipolla et ses amis ont pu compter sur le soutien

de plusieurs groupements octoduriens, proches de la jeunesse comme la ludothèque, le centre de loisirs, les Gemini. De nombreux bénévoles, animateurs et artistes ont également accepté d'apporter leur contribution à la réussite d'une fête qui s'articulera autour de deux grands axes, une soirée du souvenir samedi et une journée «portes ouvertes» dimanche.

Pour que le succès de cette manifestation soit total, les organisateurs doivent cependant encore pouvoir compter sur le concours de quelques bénévoles intéressés notamment à travailler dans les cantines ainsi que sur des... gâteaux que les ménagères octoduriennes voudront bien confectionner pour le dimanche 11 juin.

Pascal Guex



Le comité d'organisation des festivités qui marqueront les quarante ans de la colonie de Ravoire, les 10 et 11 juin prochains.

Appel aux anciens

RAVOIRE. - Les organisateurs de ces festivités ont donc choisi de dédier la soirée du 10 juin aux anciens. 1600 lettres d'invitation sont ainsi parties aux quatre coins du pays. Jean-Dominique Cipolla, le président du comité, est pourtant bien conscient de n'avoir pu atteindre toutes celles et ceux qui ont transité un jour par Ravoire. «Malgré des recher-

ches intensives, il s'est avéré très difficile, pour ne pas dire impossible, de trouver les noms et adresses de tous. Que celles et ceux qui n'auraient pu être joints individuellement ne s'en formalisent pas trop.

Ils sont tous invités à nous contacter au (026) 226424, et à retrouver le chemin de Ravoire, les 10 et 11 juin.»

Le dessin à fleur de peau

Pour la première fois à Martigny, une convention internationale du tatouage pose ses bagages sous le nom de «Alchemy Tattoo».

MARTIGNY. - Amateurs de dessins sur la peau, ceci va vous intéresser au plus haut point. Une convention internationale du tatouage, «tattoo» pour les connaisseurs, se tiendra à l'Alibi à Martigny les samedi 3 (de 11 heures à 2 heures) et dimanche 4 juin (de 10 heures à minuit) dans le but de faire découvrir l'art ancestral qu'est le tatouage.

Démocratisation

De plus en plus, de nos jours, le tatouage discret se démocratise et ne reste plus l'apanage des marins et des mauvais garçons. Du jeune cadre dynamique à la secrétaire de direction, en passant par le biker ou encore l'employé de commerce, le tatouage est en passe d'obtenir ses lettres de noblesse. Les tatoueurs sont devenus de véritables professionnels, des artistes à part entière, et les motifs proposés, même si l'on retrouve encore têtes de mort et autres «A Louise, pour la vie», deviennent de plus en plus origi-

naux, artistiques et colorés. Papillons, dauphins, motifs tribaux, dragons, Indiens, ou thèmes de la mythologie japonaise décorent habilement une épaule, un bras, une poitrine ou une cheville. De plus, un soin chirurgical est apporté au matériel utilisés par ces graveurs de peau.

Les invités

Pour cette première convention, les organisateurs ont réuni à Martigny de nom-

breux tatoueurs du Valais, de Fribourg, de Genève et même de France avec Spirit Tattoo de Belfort et Johann Tattoo de Cannes. Les visiteurs pourront apprécier les artistes au travail et admirer des œuvres déjà terminées.

A souligner aussi, venu d'Yverdon, la présence de La Pive Piercing ou l'art de se faire poser anneaux, clous et autres colifichets aux endroits les plus divers.

Un concours a, de même,

été mis sur pied pour l'occasion avec les catégories hommes et femmes, couleurs ou noir-blanc.

Pour animer le samedi soir, le groupe de blues-rock Umbert Umbert se produira dès 22 h 30.

Sur présentation de leur carte, les étudiants et les apprentis bénéficieront d'un tarif préférentiel.

Alors, bienvenue à l'«Alchemy Tattoo», première édition. (xd)

Peintures et Autre

Pascal Abbet présente ses créations récentes au Local Shell.



Un samouraï pour une épaule colorée.

MARTIGNY. - Comme une tourmente. Telle est l'impression qui saisit le spectateur au seuil du Local Shell. Lequel présente les œuvres récentes de l'artiste martignerain Pascal Abbet.

D'emblée, la diversité des techniques surprend. Un hétéroclisme qui va du collage au croquis en passant par l'huile et le lavis. Un hétéroclisme qui jaillit de partout.

La cuisine

Phobie du vide et démultipliation des points de vue: «La cuisine» de Pascal Abbet cumule les perspectives possibles. Tout y est amalgamé, des portraits sur le mur à la petite lucarne qui surplombe la table devant le banc jusqu'au visiteur sur le seuil de la porte, sans oublier la casserole sur le petit réchaud.

Autres tourmentes, deux portraits. Celui de Blaise et celui de Dieu quasi lacéré sur une plaque de bois fixée à contre-jour. Un Dieu absent et pourtant incrusté, un ami présent et pourtant insaisissable.

Plus tourmenté encore, le cimetière de Martigny en vingt-quatre médaillons sur publicités de lotos. Plus ludique, la place Centrale de la ville et sa grosse artère de voitures qui grouillent autant que les arbres. Vernissage ce soir à 19 heures. Pascal Abbet, Peintures et Autre, Local Shell. Du 2 au 18 juin. Tous les jours de 15 à 19 heures.



Pascal Abbet au Local Shell. Du 2 au 18 juin.

la Gazette

MARTIGNY

ENTREMONTE

SAINT-MAURICE

Cette semaine:

- Villiger: un petit garçon
- La baraka de Constantin
- L'inalpe de Fully

- La promotion des juniors A du MS

Pour recevoir le journal: (027) 297 525

PUBLICITÉ

PUBLICITÉ